

“2024- Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

De Interés de esta H. Cámara “La XXII Edición de la Fiesta Nacional de la Naranja y la Diversidad Productiva” a realizarse los días 15, 16 y 17 de noviembre en la Ciudad de Bella Vista, Provincia de Corrientes.

Nancy Sand.



Fundamentos:

Sra. Presidenta:

La Fiesta Nacional de la Naranja y la Diversidad Productiva se realiza anualmente en la Ciudad de Bella Vista, en la provincia de Corrientes, y es uno de los eventos más emblemáticos de nuestra provincia. Este año la edición XXII, se llevará a cabo los días 15, 16 y 17 de noviembre y cuenta con el apoyo de la Asociación de Citricultores, el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), y Gobierno de la Provincia de Corrientes.

Si bien la fiesta se realiza hace más de 40 años en la Ciudad de Bella Vista, fue en el año 2002 que se declaró Fiesta Nacional. Es muy importante destacar el valor turístico y de promoción local que tiene este evento, inserto en una amplia gama de oferta cultural que ofrece el municipio. La contribución de la cultura al desarrollo económico es algo que se puede evidenciar a lo largo de las distintas ediciones. Este año por el efecto de la sequía la producción citrícola, no solo en la provincia, sino que en todo el país, se vio afectada fuertemente, por lo que remontar la producción es indispensable y eventos como el que hoy venimos a proponer son fundamentales para que los productores puedan promocionar sus productos en un ámbito donde concurren turistas de todo el país, además de generarse los ámbitos propicios para fomentar rondas de negocios entre productores locales y de otras provincias que anualmente concurren a la Fiesta.

Durante los días de festejo también se realizan varios talleres de capacitación para productores en materia agrícola. Bella Vista tiene una economía que



depende mucho de la producción citrícola, además de otras actividades agrícolas vinculadas al procesamiento y comercialización de producción primaria, como fábricas de jugos concentrados, empaques de frutas, secaderos de arroz, aserraderos, fábricas de dulces artesanales, industria procesadora de frutas que provee a importantes empresas productoras de alimentos de relevancia nacional, fábrica textil y una creciente industria turística. Esta gran variedad es por la que también lleva el nombre de Diversidad Productiva.

La citricultura es una de las actividades más importantes dentro de las economías regionales, en nuestro país hay 5300 productores en 133.000 hectáreas que generan 100.000 puestos de trabajo directo, somos el séptimo país productor de cítricos a nivel mundial, con una producción de 3.500.000 de toneladas y por un valor superior a los 1000 millones de dólares.

La Provincia de Corrientes es la segunda mayor productora de naranjas y mandarinas del país. Ocupa una superficie citrícola de 30.697 hectáreas, lo que representa el 21,8 % de la superficie nacional, lo que pone de relieve la importancia para la economía de la provincia y para los distintos eslabones productivos de la actividad.

La Fiesta Nacional de la Naranja y la Diversidad Productiva es un evento que año a año se ha convertido en uno de los eslabones principales para el fomento de la industria y la promoción de la actividad agrícola de nuestra provincia.

“2024- Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”



Es fundamental para nuestra Provincia poder sostener los espacios de difusión cultural, y nuestras fiestas provinciales ya son parte de nuestro acervo cultura, como decía Arturo Jauretche, los pueblos deprimidos no vencen, estamos convencidos del deber de seguir alentando en todos los ámbitos posibles el amalgama entre cultura y producción. Como espacio de Para nuestra provincia a es fundamental sostener los espacios.

Por lo expuesto y por las consideraciones que el cuerpo crea necesarias, solicito a mis pares me acompañe en el presente proyecto de declaración.

Nancy Sand.